

みなさんこんにちは。

私が南オーストラリア州のアデレードで留学を始めて早くも一か月が経ちました。毎日新しい発見や出会いがあり、刺激的な日々を過ごしています。一緒に暮らしているホストファミリーはオーストラリア人のホストファザー、フィリピン人のホストマザー、2人のベトナム人の留学生で、家の中も国際色豊かな生活です。アデレードは緑の溢れる町で、カモメがすぐ近くを飛び、野生のインコが木にとまっている姿をよく目にします。また、平屋が多く空が開けているため夜には満天の星空を眺めることができ、異世界のような自然を体感しています。

今までとは異なる日々に慣れないうちは初めての場所、学校に対し戸惑いや緊張しか感じていませんでしたが、新たな環境に身を置いての生活や学びを通し、挑戦することの楽しさを感じるようになりました。到着してすぐの頃は学校について知っている情報が少なく、初登校日は学校のスタイルや授業、友達のことなど様々な不安を抱え登校しました。しかし、不安に思う必要がなかったほど先生や生徒は優しく迎え入れてくれました。親切な生徒が多く、言葉が通じない中でも1番不安に感じていた友達作りを初日に達成し、一緒に授業を受けてランチを食べて楽しい学校生活を送っています。また、初級の日本語授業にサポートとして参加しています。そのため、同じ授業を受けている生徒だけではなく、他学年の生徒とも仲良くなることができました。楽しく友達と過ごしている一方、日本とは違って留学生だからといった特別対応はないため自分を主張しないとクラスという集団の中からおいて行かれてしまうことに気付きました。今では積極的にディスカッションに参加、発言をして、分からないときには自ら質問する姿勢を心掛けながら授業を受けています。

この1ヶ月間は新しい生活や学校、スピードの速い友達の会話についていくのに必死であっという間に時間が経過してしまいました。残りの留學生活を充実させるためにも自発的に行動をし、着実に成長していきたいです。

白鷗高校16期生 次世代リーダー12期生 A.N